
GP-RIM-2031/2024

Sorocaba, 19 de novembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2121/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador
Fabio  Simoa  Mendes  do  Carmo  Leite  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  a
necessidade urgente de esclarecimento quanto às razões que supostamente levaram à Rede de
Saúde Pública local não ter em estoque a Insulina NPH humana, o que está gerando sérios riscos
à  vida  de  pessoas  hipossuficientes  que  podem  ir  a  óbito  se  ficarem  sem  este  tipo  de
medicamento,  informamos  a  Vossa  Excelência,  conforme  esclarecimentos da  Secretaria  da
Saúde:

1) O  cenário  nacional  passa  por  desabastecimento  do  Estado  para  as
Farmácias Populares, causando um aumento significativo e inesperado de atendimentos na Rede
de  Atenção  em  Saúde  Municipal.  É  importante  destacar  que  a  responsabilidade  pelo
fornecimento de insulina aos municípios,  incluindo Sorocaba,  é do Ministério da Saúde com
dispensação via Governo do Estado de São Paulo. Entretanto, informa-se que o Município de
Sorocaba não está com falta deste medicamento.

1.1) A dispensação é responsabilidade do Governo do Estado de São Paulo e
Governo Federal. Destaca-se que, o Município de Sorocaba está disponibilizando aos pacientes
insulino dependentes a medicação conforme prescrição médica.

1.2) Sim.  A  Secretaria  de  Saúde  já  regularizou  a  dispensação  deste
medicamento.

2) Todos os esforços foram empregados e a dispensação já foi normalizada. 

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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